
 

 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 3 POR TU INGRESO  
 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día siete de noviembre de dos mil 
veintitrés, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración aproximada 
de una hora, se reunieron de manera virtual el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de 
Gabinete y los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 3 por tu ingreso, M.V.Z Luis 
Alberto Muñoz Ramírez-Director de Desarrollo Rural y Agropecuario, Lic. David Castro Nieto – Director 

de Turismo y Asuntos Internacionales, Lic. Alberto Guerrero Rojas - Subsecretario de Gestión Social e 
Integrantes Ciudadanos  del Consejo Eje 3 por tu ingreso José Antonio Escobar Cuevas-Integrante de 
la CCRC, Mtro. Arturo Muñoz Villalobos - Presidente del Colegio de Economistas, Mtra. Anel Flores 
Baeza, Coordinadora del Método de Emprendimiento con Filosofía Bambú, Lic. Mario Lerch de la 
Cadena – Gerente Delegacional de CANADEVI Qro., Lic. Jorge Camacho Ortega-Presidente de 
COPARMEX, Dr. Salvador Escobar Villanueva – Director del Centro de Investigación de la Universidad 
Anáhuac y Lic. Jorge Luis Alarcón Neve - Director de Planeación y Vinculación y el Mtro. José Carlos 
Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño con la finalidad de celebrar la sesión. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual para la cual fuimos convocados en tiempo y 
forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 
 
I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 3ra Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los programas 

presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2023. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, les da la bienvenida y agradece 

su participación, comenta es un esfuerzo que se realiza para dar a conocer los avances que tiene la 

administración pública en cada uno de los 6 ejes del Plan Municipal de Desarrollo, de acuerdo a las 

líneas de acción, donde podrán hacer sus comentarios u observaciones y posteriormente sede la 

palabra al Lic. Jorge Luis Alarcón Neve - Director de Planeación y Vinculación y el Mtro. José Carlos 

Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño con la finalidad de celebrar la sesión. 
 

 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve - Director de Planeación y Vinculación, da lectura al orden del día y 

comenta se mostrarán los avances del 3er trimestre del 2023. 
 

 Mtro. José Carlos Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño y Lic. Sergio Manzanilla 

Cuevas -  Jefe de Departamento de Evaluación de Programas Presupuestales quienes realizan la 



 

 

presentación de la semaforización del eje 3 Por tu ingreso, donde el P.P. 5 economía sostenible lleva 

un avance del 81.49% y el P.P. 6 generación de empleo lleva un avance del 82.35%. 
 

ACUERDOS DE LA SESIÓN  
 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación, comenta se verán las líneas 

de acción que estén en amarillo y rojo. 
 

 El M.V.Z Luis Alberto Muñoz Ramírez-Director de Desarrollo Rural y Agropecuario, comenta que la 

línea de acción 5.9 está en amarillo, porque apenas en agosto se firmó un convenio con la Secretaría 

de Desarrollo Agropecuario, pero ya se está cerrando todo el trámite y el total de beneficiarios 

fueron 1,180 y ya se entregaron el 90% de los apoyos, ya para el siguiente trimestre estará en verde. 

También dentro de las actividades que se han estado apoyando a través del fondo ambiental ha sido 

la aplicación de recurso para huertos familiares y apoyo para polinizadores que ha sido un reto por 

las condiciones de sequía. 

 Integrante Consejero ciudadano, solicita se profundice en la línea de acción 5.10, el Lic. Sergio 

Manzanilla Cuevas-Jefe del Depto. De Programas Presupuestales, comenta que esta línea de acción 

está siendo atendida con la actividad que refiere a la gestión de residuos CDR (combustible derivado 

del residuo) para aprovechamiento como alternativa de energía, con esa actividad se pretende 

asegurar al 100% el cumplimiento de las acciones relacionadas con la planta tratadora de residuos 

y el aprovechamiento de los residuos en beneficio de la ciudadanía, el avance que se tiene es del 

100%, sin embargo ésta es una actividad permanente, a la fecha se han realizado 38,332 acciones 

en beneficio de 535,188 mujeres y 514,589 hombres. Así mismo se han realizado campañas de 

recolección de tiliches y aparatos electrodomésticos. 
 

 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación, comenta que al final de la 

presentación vienen las ligas en donde está la evaluación completa del sistema de evaluación del 

desempeño son 6 ejes, 12 programas y 126 líneas de acción y viene el acceso a las fichas, se ha hecho 

este esfuerzo desde el trienio pasado y son un total de 9 evaluaciones que se realizan con órganos 

institucionales como órganos ciudadanos como es el Observatorio Ciudadano y el sistema de 

evaluación de despeño, se solicita difundir este esfuerzo y también si se puede abrir las puertas en 

sus cámaras, colegios y universidades para dar pláticas a sus agremiados para que conozcan toda 

esta información, ya que es una prioridad del Alcalde Mtro. Luis Bernardo Nava Guerrero que cada 

vez más ciudadanos estén informados.  



 

 

 

 Finalmente el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, agradece la 

participación de los consejeros ciudadanos, les comenta si tienen alguna duda o comentario está a 

sus órdenes y que está siempre dispuesto a informarles. 
 

  Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las diez horas con treinta minutos, del día siete de noviembre del año dos mil 

veintitrés se declara finalizada esta sesión.  

 


